

siens une fructueuse retraite prêchée par Mgr. Rappe. Partout où Mgr. Rappe passe, il faut qu'il y naisse une société de tempérance ; aussi en est-il de suite surgi une à Brattleboro. Puisse-t-elle vivre longtemps et avoir beaucoup de membres.

— Pendant une retraite récemment prêchée par les Révds. Pères Oblats dans l'église de l'Immaculée Conception à Lowell, 5,400 personnes reçurent la sainte communion, et huit protestants se convertirent au catholicisme.

— 000 —

NÉCROLOGIES.

Vendredi, 25 mars, le Séminaire de Saint-Sulpice a fait une perte aussi douloureuse qu'inattendue par la mort subite du Révd. M. L. Villeneuve, arrivée vendredi soir.

M. l'abbé Villeneuve venait à pied de sa visite ordinaire à l'Hôtel-Dieu, lorsque arrivé près des rues Lagauchetière et Saint-Urbain, il se sentit pris d'une faiblesse soudaine.

Il n'eût que le temps de se rendre à l'asile de M. Picard où il s'affaissa.

Quoique la paralysie lui eut enlevé immédiatement l'usage de la parole, il ne perdit pas cependant connaissance et le Révd. M. Rousselot appelé en toute hâte eut la consolation de lui administrer les derniers secours religieux.

M. Villeneuve se faisait remarquer par un grand zèle pour les pauvres et c'était lui qui était chargé de distribuer les secours que cette communauté répand chaque année parmi la classe nécessiteuse.

Il était âgé de 64 ans et était dans ce pays depuis plus de 45 ans.

Il a exercé pendant de longues années les fonctions importantes de chapelain de la prison.

- R. I. P.